

KINDER- UND JUGENDVERSAMMLUNG vom 30.06.2016

Beginn: 17.05 Uhr; Ende: 17.39 Uhr, Sievershütten, Dorfhaus „Zur Mühle“

Anwesend vom Ausschuss für Kultur, Jugend und Sport:

GV Schiek, Klaus (Vorsitzender)

GV Steding, Ina – zugleich Protokollführerin

WB Brust, Annette

Mitglieder aus Ausschüssen:

Bürgermeister Weber, Stefan

GV Nürnberg, Angelika

GV Hellmann, Günter

9 Kinder und 4 Elternteile

Der Ausschussvorsitzende begrüßt alle Anwesenden, stellt den Kindern die Gemeindevertreter, die wählbaren Bürger und den Bürgermeister vor und eröffnet die Sitzung.

Der Bürgermeister begrüßt die Kinder und teilt ihnen die aktuellen Neuigkeiten mit:

- Der Bau der neuen Sporthalle „Halle für Alle“ ist beschlossen worden und wird demnächst beginnen. Die alte Halle wird später abgerissen.
- Sievershütten arbeitet an der Ausweisung eines neuen Baugebietes.
- Beim EDEKA-Markt wird bald mit dem Bau einer Querungshilfe begonnen. In diesem Zuge werden auch die Bushaltestellen neu gestaltet.
- Das Spielgerät, welches sich die Kinder auf der letzten Versammlung vom 07.05.2015 gewünscht haben, konnte jetzt bestellt werden. Zunächst wird der alte, defekte Kletterturm abgebaut und entsorgt. In 4 bis 6 Wochen soll das neue Spielgerät aufgebaut werden.
- Sievershütten hat an dem Wettbewerb „Bienenfreundlichste Kommune Schleswig-Holsteins“ teilgenommen. Leider haben wir nicht gewonnen. Als Dank für unsere Teilnahme hat die Gemeinde eine Plakette und eine kleine Nisthilfe erhalten.

Der Vorsitzende übernimmt wieder das Wort und fragt die Kinder nach ihren Veränderungswünschen und Anregungen für und in Sievershütten.

Folgende Vorschläge gehen ein:

- Eine Nestschaukel für den Spielplatz an der Mühlenstraße
- Einen Balancierbalken für den Spielplatz an der Mühlenstraße
- Eine weitere „Bienenfahrt“, wie sie im vergangenen Jahr mit dem Naturschutzbeauftragten stattgefunden hat.
- Eine Filmvorführung an einem Sonnabend im Dorfhaus.
- Eine Möglichkeit, die Straße an der Abzweigung Mühlenstraße/ Kirchstraße sicherer überqueren zu können.

Der Vorsitzende weist auf den „Mobilen Jugendraum“ hin, der jeden Dienstag und Donnerstag in der Zeit von 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr auf dem Parkplatz beim Sportplatz anzutreffen ist.

Fast alle Kinder kennen ihn, können dieses Angebot aber wegen zum Teil anderer Termine nicht wahrnehmen.

Der „Mobile Jugendraum“ plant in diesem Jahr nach den Sommerferien ein Zeltlager mit den Kindern aller teilnehmenden Gemeinden. Anmeldungen werden dann erforderlich sein.

Als **Ferienaktion** der Gemeinde steht in diesem Jahr eine Fahrradtour mit Frau Sander ins Freibad Kaltenkirchen an. Hauswurfsendungen werden rechtzeitig verteilt, damit sich die Kinder anmelden können.

Der Bürgermeister hat Ferienpässe dabei, die an die Kinder verteilt werden.

Weitere Exemplare liegen beim Bürgermeister aus und können abgeholt werden. Sie liegen vor der Haustür auf einer Bank und dürfen gerne genommen werden, auch wenn niemand zu Hause ist.

Seite 2

Voraussichtlich für den Herbst ist eine weitere Veranstaltung, der „Bau von Nistkästen“ durch den Naturschutzbeauftragten Volker Schmidt geplant. Hierfür werden rechtzeitig Hauswurfsendungen verteilt, da sich die Kinder dann auch für diese Veranstaltungen anmelden müssen.

Aus der Elternschaft kommt der Hinweis, dass Informationen über die Durchführung einiger Veranstaltungen nicht bei ihnen ankommt. Es wird vereinbart, dass diese Informationen auch in den Schaukästen im Ort sowie auch der Website der Gemeinde veröffentlicht werden.

Gez.: Ina Steding
Protokollführerin